

„Kürzungen schaden Ganztagesbetreuung“

LAUPHEIM (reis)

- Das Kultusministerium plant Deputatskürzungen fürs nächste Schuljahr, insgesamt rund 1000 Lehrerstellen sollen wegfallen. Elternbeiräte - vor allem an Gymnasium - fürchten Qualitätsverluste.



Dr. Hans-Peter
Ludescher.

FOTO: SCHICK

Welche konkreten Auswirkungen die Pläne auf das Carl-Laemmle-Gymnasium in Laupheim haben könnte, vermag dessen Elternbeiratsvorsitzender Dr. Hans-Peter Ludescher zwar noch nicht abzuschätzen. „Wenn aber die Lehrerstunden für die Hausaufgabenbetreuung wie geplant gestrichen werden, könnten wir dieses Angebot in der bisherigen Form nicht mehr weiterführen. Dabei ist sie ein wesentliches Element der Ganztagesbetreuung, die wir eigentlich vorantreiben wollen“, so Ludescher. Der Elternbeirat sei über dieses Thema mit der Schulleitung bereits im Gespräch, bei einem bereits feststehenden Termin in dieser Woche stünden die Regierungspläne auf der Tagesordnung. • WIR IM SÜDEN